



MICHAËL
ZINGRAF
PROFESIONNELS
INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

260 m²

Réf. MZIOP1064

1 390 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe maison en position dominante, située dans un endroit paisible avec vue imprenable sur les collines environnantes. Cette villa spacieuse propose 5 chambres, chacune avec sa propre salle de bain. Son grand salon arrondi et sa magnifique terrasse offrent un espace de vie exceptionnel tout autour de la propriété. De plus, un appartement indépendant et connecté au rez-de-chaussée, comprenant sa propre cuisine et un accès extérieur, ajoute à la flexibilité de cette propriété. La piscine sécurisée en contrebas complète cet ensemble unique, offrant un lieu de détente au calme. Un garage ainsi ...

Superb house in a dominant position, set in a peaceful location with breathtaking views of the surrounding hills. This spacious villa offers 5 bedrooms, each with its own bathroom. Its large rounded lounge and magnificent terrace offer exceptional living space all around the property. In addition, a separate, connected ground floor flat with its own kitchen and outside access adds to the flexibility of this property. The sunken secure swimming pool completes this unique ensemble, offering a peaceful place to relax. A garage as well as a two-car carport and garden shed complete this property.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP
11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

